

**Camilo Andrés Pedraza Díaz** nació el 30 de Julio de 1986. Es hijo de la empresaria Elsa Díaz Rocha y el ganadero Primitivo Pedraza. Es estudiante de Comunicación Social y Periodismo de la Universidad de La Sabana, inquieto por la política desde muy joven.

## **PARTIDO LIBERAL**

---

Aprendiz del Senador Camilo Sánchez Ortega. Pedraza se inicia en el Partido Liberal. A los 18 años es electo Asambleísta Liberal por Cundinamarca, obteniendo en el 2005 la mayor votación del departamento en la circunscripción de jóvenes. Camilo Andrés es nombrado Presidente de dicha asamblea y representa a su departamento en el Parlamento Nacional de Juventudes Liberales, organismo que lo proclama Secretario, por ser el más joven de los parlamentarios de ese periodo.

Pedraza Díaz se desempeña entonces como coordinador de jóvenes de la campaña del Senador Camilo Sánchez en la región de Ubaté, junto a la ex-concejal Amparo Contreras Triana, quien se desempeñaba como coordinadora política de esta campaña. Pedraza también fue parte de los jóvenes que acompañaron la pre-candidatura de Rafael Pardo Rueda, quien fue derrotado por Horacio Serpa Uribe en las primarias del Partido Liberal. Pardo conoció Ubaté de la mano de esta brillante promesa de la política cundinamarquesa.

Es llamado a la disciplina partidista y acata el mandato de las urnas, acompañando a Horacio Serpa Uribe en su campaña presidencial del 2006. Tras la amplia derrota que sufre el Partido Liberal decide tomar una pausa y se dedica un tiempo a sí mismo.

En las elecciones de 2007 es convocado por el ex-alcalde de Ubaté Alejandro Castañeda y el ex-presidente del Directorio Liberal: Germán Maldonado para hacer parte de la lista al concejo de la colectividad, aspiración que rechaza tras la escogencia de Richard Pachón Pajarito como candidato del Partido Liberal a la Alcaldía de Ubaté.

## **ALTERNATIVA JOVEN**

---

En el 2009, tras una pausa en su naciente vida política, Pedraza es convocado por los hermanos Catalina y Anuar Yaver Escobar, quienes lo animan a formar un movimiento creado para sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia de la política en la vida cotidiana y abanderarse del estudio académico sobre las víctimas en Colombia. Más de 20 jóvenes universitarios fueron convocados por Pedraza, quien fue proclamado Coordinador de ALTERNATIVA JOVEN.

Ese mismo año Pedraza vuelve al Partido Liberal, y tras el rechazo del Senador Sánchez a su movimiento juvenil, este joven logra alianza con la Parlamentaria Clara Pinillos y la Senadora Cecilia López, logrando consolidar equipos y enfilear banderas por la renovación del Partido Liberal y sus dirigentes.

Camilo Pedraza Díaz encabeza nuevamente una lista a la Asamblea de Juventudes Liberales de Cundinamarca. Aunque no logra la mayor votación del departamento, si logra sacar cinco veces la primera votación que alcanza en el 2005. Tras obtener el sufragio de más de 10500

cundinamarqueses, el nombre de Pedraza empieza a sonar fuerte en la región de Ubaté con miras a los comicios regionales de 2011.

Alternativa Joven rompe expectativas en Bogotá, logra más de 2500 votos y sobrepasa listas de maquinarias muy fuertes. Solo la sobrepasan las listas de Juan Manuel Galán, Piedad Córdoba y el concejal Germán García Zacipa.

En el Cesar logra la tercera votación del sector político, siendo tercería entre el parlamentario Pedro Muvdi y sus opositores, manteniendo total independencia de las dos vertientes.

Luis Fernando Bohórquez se convierte entonces en el candidato de ALTERNATIVA JOVEN a la Dirección Nacional de jóvenes del Partido Liberal. En Diciembre de 2009, tras la participación de Bohórquez y Pedraza en el Congreso Nacional de jóvenes en Cartagena llegan a Bogotá, donde logran incluirse en la terna con el mayor respaldo de parlamentarios liberales de todo el país.

Bohórquez es derrotado en el Congreso Nacional Liberal, por la actual co-directora Andrea Verdugo, pero es incluido en el Comité Nacional de Jóvenes.

Pedraza es nombrado coordinador político de la campaña de **Clara Pinillos** en Ubaté, logrando una de las mayores votaciones a Senado, pero no alcanzó para que esta Representante a la Cámara lograra un escaño en la cámara alta del congreso.

Tras la proclamación de la candidatura de Rafael Pardo, Pedraza vaticina que el Partido Liberal no respalda a su candidato de frente, y que por el contrario, la mayor parte de su Partido se encuentra en las toldas del candidato Juan Manuel Santos, quien representa al uribismo que ha gobernado por más de ocho años en Colombia y fuerza a la que el Partido Liberal le ha realizado fuerte oposición en ese periodo.

El 27 de Marzo de 2009 renuncia al Partido Liberal Colombiano.

## **PARTIDO VERDE**

---

Camilo Pedraza Díaz ingresa el 1 de Abril al Partido Verde. Entusiasmado por el movimiento de la 'Ola Verde', decide acompañar la candidatura de **Antanas Mockus** a la presidencia de la república, campaña a la que llega con gran entusiasmo y toma las banderas del Verde a nivel regional, adelantando la campaña en 8 de los 10 municipios de la región.

Tras el amplio margen entre Juan Manuel Santos y Antanas Mockus, Pedraza persiste de frente con la candidatura de Mockus y Fajardo, manteniendo la estructura regional hasta el 20 de Junio. Después de la derrota en las presidenciales, Pedraza persiste con el Partido Verde iniciando un recorrido regional para organizar los directorios y fortalecer las estructuras de esta colectividad.

Trabaja de la mano con el abogado **Edgar Márquez Carrillo** en la consolidación de este Partido en Ubaté y suma al esfuerzo regional a **Daniel Villamil** (ex –alcalde de Gauchetá) y a su esposa

**Bernarda Gonzalez**, también ingresan al Verde de Guachetá ex -concejales y aspirantes a las elecciones municipales. También se conforma directorio en Fúquene, Lenguazaque, Carmén de Carupa y Simijaca.

**Camilo Pedraza Díaz** decide presentarse entonces como candidato al **concejo municipal de Ubaté** por el **Partido Verde**, logrando ser escogido como cabeza de lista por sus compañeros candidatos y el directorio municipal.